

So geht CDU.

Wir entlasten Bürger und Unternehmen

Wer fleißig ist, muss etwas davon haben. Wir entlasten Arbeitnehmer und Rentner, Unternehmer und Unternehmen.

Entlastung für Arbeitnehmer und Rentner: Die arbeitende Mitte unserer Gesellschaft soll mehr Netto vom Brutto haben – auch nach dem Arbeits- und Berufsleben.

- Wir gleichen die kalte Progression aus. So bleiben Lohn- und Rentnerhöhungen zum Ausgleich der Inflation im Geldbeutel der Beschäftigten und Rentner.
- Der Solidaritätszuschlag entfällt ab 2021 für etwa 90 Prozent der Steuerzahler, weitere 6 Prozent werden anteilig entlastet.
- Arbeitgeber und Arbeitnehmer zahlen für gesetzliche Krankenversicherungen wieder je die Hälfte. Arbeitnehmer und Rentner sparen rund acht Milliarden Euro pro Jahr.
- Betriebsrentner werden bei den Sozialbeiträgen deutlich entlastet.
- Der Beitragssatz zur Arbeitslosenversicherung wurde zum 1. Januar 2019 um 0,5 Prozentpunkte gesenkt. Von 2020 bis 2022 soll er auf 2,4 Prozent gesenkt werden.

Entlastung und Förderung für Unternehmen: Unsere Unternehmen brauchen gute Bedingungen, um im weltweiten Wettbewerb bestehen zu können. Dafür sorgen wir.

- Kommen neue bürokratische Regelungen, müssen andere weichen. So soll ein Mehr an Bürokratie verhindert werden. Wir bauen weiter Bürokratie ab.
- Für Forschung und Entwicklung sollen forschende Unternehmen künftig eine Zulage von bis zu 500.000 Euro pro Jahr erhalten können.

Wir haben in der Koalition noch viel vor

- Wir wollen eine Reform der Unternehmenssteuern – für gleiche Chancen weltweit.
- Antrags-, Planungs- und Genehmigungsverfahren sollen vermehrt online ablaufen.
- Wir wollen ein digitales Verwaltungportal für Bürger und Unternehmen einführen.
- Mobiles Arbeiten wollen wir erleichtern – auch in tarifgebundenen Betrieben.

Es geht um Deutschland. Als CDU arbeiten wir am Erfolg der Bundesregierung – im Interesse unseres Landes. Es gibt viel zu tun, wir packen an.